

Klassenreise Bericht

Nach dem Grillieren um 14:25 gingen wir Richtung der Heidenhöhlen. Dort angekommen, rüsteten wir uns mit Stirnlampen aus. Die Höhle war sehr eng und man musste sich viel bücken. Ein paar gingen nochmals in die Höhle. Dann machten wir uns auf den Weg nach Olten. Es gab ein paar schöne Aussichten auf dem Weg. In dieser Zeit hatte Herr Jenni mit uns Zukunftsinterviews gemacht. Während der Wanderung hat der grosse Wassermangel uns allen zu schaffen gemacht. Um uns aufzumuntern hat uns Frau Ebnetor Traubenzucker und Schokolade gegeben. Herr Kälin hat uns sehr interessante Blackstories erzählt.

Das war das Ende von unserem Schulreise Bericht.

In der Höhle sind wir viel geklettert.



Die Höhlen waren sehr gross und Hoch



Dann wanderten wir ein Stück von Aarburg bis nach Olten.

Noah, Nuray, Paul, Ruben, B1c